



"El Cáncer de Mama se puede encontrar por medio de la mamografía, que es una radiografía de las mamas. Con éste estudio es posible detectarlo, ya que cuando el cáncer es muy pequeño puede que no produzca ningún síntoma y todavía no se palpe.

Esto permite que haya más posibilidades de curación."



Podés hacerte gratuitamente una mamografía en

Instituto de Maternidad. Policlínica Pedro Solórzano (Tafí Viejo).

Hospital de Clínicas Nicolás Avellaneda. CAM Municipal de Las Talitas.

Hospital Centro de Salud.

Hospital Regional de Concepción.

Asistencia Pública.

Centro Médico Ramón Carrillo (Y. Buena).

Hospital de Aguilares.

Hospital del Este (B. del Río Salí).

Área Operativa Alderete.

Policlínica La Banda (B. del Río Salí). Trailer de la Mujer (Mamógrafo Móvil).

"Es muy importante que te controles periódicamente"







